



Liebe Spagyrik-Freunde,

Paracelsus konnte gar nicht verstehen, wie man versuchen könnte, Menschen (von schweren Krankheiten) zu heilen, ohne die Astrologie einzubeziehen, ohne sie zu beherrschen. Er - wie auch später der englische Arzt und Apotheker Culpeper - verbanden Spagyrik und Astrologie mit großer Intensität.

Nun, heute könnte man vielleicht etwas anderer Meinung sein..., wer sich aber einmal intensiv mit dieser Verknüpfung beschäftigt hat, wird erkannt haben und bestätigen, dass die professionelle Sternenkunde wirklich ein sehr gutes Arbeitsmittel zur Heilung ist. Das betrifft nicht nur die Astromedizin, ich würde sogar sagen, dass die Analyse von Kerninhalten und der Logik des ganzen Horoskops Steilvorlagen für die Zusammenstellung von exakt passenden psychogenen spagyrischen Rezepturen sind.

So eng verbunden die beiden Disziplinen auch inhaltlich sind, habe ich sie in der Form der (Webseiten-)Darstellung jetzt getrennt. Die Astrologie ist von der Webseite der Spagyrik-Akademie emigriert.

Warum das?

Nur ca. 1/4 der Spagyriker interessieren sich für Astrologie, verbinden sie überhaupt mit der Spagyrik, d.h. das astrologische Angebot scheint überproportional vertreten zu sein.

Auf der anderen Seite wird man der Astrologie nicht gerecht, wenn man sie der Spagyrik unterordnet. Die Spagyrik ist eine winzige spezialisierte Nische, die Astrologie aber ein großes und weites Feld, was weit über die Astromedizin hinausgeht, was viel mehr kann, will und auch dürfen sollte.

Ich habe daher die [Webseite der Akademie Energetische Spagyrik](#) von der Astrologie "befreit" und ihr auf einer komplett neuen Webseite ([astroanalyse.at](#)) - mit eigenem Newsletter - ein neues Zuhause gegeben, wo sich frei und expansiv in alle Richtungen entfalten kann. Eine impulsgebende Brücke zwischen beiden wird es immer geben, unter anderem auch im [Shop](#), wo weiterhin beide Gebiete nebeneinander Platz finden. Wer sich also in Zukunft auch astrologisch informieren möchte, sollte sich auf jeden Fall im neuen Newsletter eintragen, [hier...](#)

Die *Astroanalyse* hat auch einen eigenen YouTube-Kanal bekommen, den man natürlich auch abonnieren kann, [hier...](#) und ist ebenfalls auf Telegram vertreten, [hier...](#)

Ich würde mich freuen, wenn Sie mir bzw. uns auch auf der Plattform [Astroanalyse](#) folgen würden.

Übrigens, auf dem YouTube Kanal der Akademie Energetische Spagyrik ist heute ein neues Video herausgekommen, [hier...](#)

Wir wünschen Euch eine gute Woche und einen wunderbaren Herbst,
herzlichst,
HP Hans Gerhard Wicklein